

Press Release

Lintasarta Serahkan Ambulans untuk Pelayanan Kesehatan Gratis

Jakarta, 4 April 2015. Dalam rangka menyambut hari jadinya yang ke-27 tahun, PT. Aplikanusa Lintasarta (Lintasarta) memberikan bantuan berupa satu unit mobil ambulans kepada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS), Sabtu (4/4). Penyerahan dilakukan di Ruang Bundar Masjid Sunda Kelapa, area Kompleks Rumah Sehat BAZNAS Jakarta, Menteng, Jakarta Pusat. Business Director Lintasarta, Alfi Asman menyerahkan langsung kepada Direktur Pelaksana BAZNAS, Teten Kustiawan.

Bantuan tersebut merupakan bentuk tanggung jawab sosial (*Corporate Social Responsibility*) dari PT. Aplikanusa Lintasarta kepada warga kurang mampu yang sangat membutuhkan layanan kesehatan gratis dan mudah, melalui program kesehatan BAZNAS. Ambulans yang diberikan memiliki fasilitas yang cukup lengkap, seperti tabung oksigen, regulator, tabung pemadam kebakaran, alat-alat infus, tandu medis dan *flow meter*.

Alfi Asman mengatakan, “Semoga bantuan seperti ini dapat terus dilakukan untuk meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat”. Diharapkan bantuan ini dapat digunakan secara optimal untuk kepentingan masyarakat luas.

“Ini merupakan kali kedua Lintasarta memberikan bantuan ambulans untuk digunakan di Rumah Sehat BAZNAS. Insya Allah mobil ini akan sangat bermanfaat dalam pelayanan kesehatan gratis bagi mustahik,” kata Teten Kustiawan.

Ambulans tersebut akan memperkuat Layanan Luar Gedung Rumah Sehat BAZNAS yang memberikan pelayanan kesehatan dengan sistem jemput bola, menysar lokasi-lokasi yang sulit dijangkau oleh fasilitas konvensional. Jenis layanan ini terdapat di seluruh Rumah Sehat BAZNAS yaitu di Jakarta, Yogyakarta, Sidoarjo dan Makassar. Pada 2014 lalu, rata-rata Rumah Sehat BAZNAS tiap bulannya melayani sekitar 13 ribu mustahik.

Selain menyerahkan mobil ambulans, Lintasarta juga memberikan bantuan untuk operasi katarak gratis kepada 100 orang mustahik melalui dana infak sebesar Rp 215 Juta. Operasi tersebut dilaksanakan dengan dua tahap, dengan tahap pertama sebanyak 50 mustahik pada tanggal 4 April 2015. Tahap kedua akan dilaksanakan pada 29 April 2015 dengan pasien katarak sebanyak 50 orang mustahik. Layanan penyembuhan pasien katarak ini lengkap mulai dari pra operasi, tindakan operasi hingga monitoring paska operasi tersebut.

Press Release

Sejak 1988, Lintasarta merupakan penyedia Komunikasi Data, Internet dan Layanan Nilai Tambah untuk berbagai sektor industri. Saat ini Lintasarta telah melayani lebih dari 1.800 pelanggan korporasi dengan lebih 28.000 jaringan yang meliputi layanan jasa LINTASARTA IPVPN, LINTASARTA METRO ETHERNET, LINTASARTA VSAT, LINTASARTA DEDICATED INTERNET, LINTASARTA INTERNET BROADBAND, LINTASARTA FRAME RELAY, LINTASARTA LEASED LINE, LINTASARTA DATA CENTER, LINTASARTA MANAGE SERVICE, LINTASARTA VOICE SOLUTION, LINTASARTA CONTENT, LINTASARTA MANAGED SERVICE, LINTASARTA CONFERENCE dan LINTASARTA VSAT NOMADIC.

Lintasarta memberikan layanan profesional mulai dari layanan pra-jual melalui *business consultant*, *network engineer* untuk *assessment* dan desain solusi pelanggan hingga layanan purna jual yang memadai berupa *Helpdesk* selama 24 jam 7 hari seminggu, *Customer Assistant Representative (CAR)*, *Customer Resident Assistant (CRA)*. Layanan profesional kami didukung oleh lebih dari 1000 staf berpengalaman dengan dengan sertifikasi Internasional (CDCS, CDCP, CDFOM, CCNA, CCDA, CCNP, CCIP, CCSP, CCVP, CEH, CCIE, MTCNA, MTCRE, OCA, OCP, MCSA, MCSE, MCTS, MCPD, MCITP, PMP, CCSK, VCP, ITIL, dan IRCA) yang tersebar di lebih dari 72 kota di Indonesia.

Lintasarta memberikan jaminan ketersediaan koneksi jaringan (SLA) sebesar 99%, 99,9% dan 99,99% sesuai kebutuhan para pelanggannya, dengan dukungan multimedia akses yaitu Fiber Optik, Broadband Wireless Access dan Satelit, serta *multi backbone* yang *fully back up* dan terkontrol melalui *Network Monitoring System*.

Infrastruktur Lintasarta berbasis platform jaringan *Next Generation Network (NGN)*. Untuk jaminan mutu layanan Lintasarta telah memperoleh sertifikat ISO 9001:2008, ISO 27001:2005 dari SGS *International* dan sertifikasi OHSAS 18001 : 2007 (*Occupational Health And Safety Management System*) dari Bureau Veritas.

-END-

Sonik Primiarti

Corporate Communication Manager
PT. Aplikanusa Lintasarta
Menara Thamrin 12th Floor
Jl. MH Thamrin Kav. 3
Jakarta 10250
Mobile : 0816892239
Tel : 021 2302345 ext 19100

Email : sonik.primiarti@lintasarta.co.id

Ryo Naldho

Media Relation Manager
PT. Aplikanusa Lintasarta
Menara Thamrin 12th floor
Jl. MH Thamrin Kav. 3
Jakarta 10250
Mobile : 0817820423
Telp : 021 2302345 ext 19101

Email : ryo.naldho@lintasarta.co.id